

今月の笑顔

職員紹介コーナーです。平成29年4月～9月にかけて新たに当検査センターの正職員として業務に当たっている10名を、毎月2名ずつご紹介いたします。職場に新しい風を吹き込んでくれている、新人たちです。

♡ 5人目



ちぢわ ひなこ
千々和 ひな子

所属：システム管理課

入職：平成29年4月

入職後の感想

私は広島で地域社会に貢献できる仕事がしたいという思いがありました。そのため、この度広島市医師会臨床検査センターの職員になれたことを大変嬉しく思っています。

5日間の新人研修を経てシステム管理課に配属となり、現在は報告書の発行や、先輩方に同行してWOLFや検査オーダーリングシステム、PDF報告書閲覧システムなどの導入をしています。システムのことも検査のこともわからない私にとって、システム管理課の業務は難しいことばかりですが、先輩方に教えていただきながら少しずつ覚えています。検査センターに入職しなければ得ることが出来なかった知識ばかりなので、理解するのは大変ですが日々楽しみながら勉強しています。

今後の抱負

今はまだ簡単な業務しかできませんが、これからシステム面でのサポートで貢献できるように精一杯努力してまいりますので、どうぞよろしくお願い致します。

♡ 6人目



ふじもと あさひ
藤本 彩咲日

所属：総務経理課

入職：平成29年4月

入職後の感想

今年4月に社会人1年目として入職し、総務経理課に配属されました。今は、総務として職員の労務管理、広報誌作成などの業務を先輩方に教わりながら行っています。総務にはどこの部署にも当てはまらない業務がまわってくるため、覚えることがたくさんありますが、地域医療に関わる仕事と職員を支える役目にやりがいを感じています。

10月に受けた半年の新人研修では、普段は直接訪問することのない、医療機関様から検体を回収し、検査センターに届けるまでを実際に体験することで、自分の仕事が広島市民の健康を守ることに繋がっていると改めて実感しました。

今後の抱負

一日でも早く仕事を覚え、立派に自分の業務をこなせるよう日々努力してまいります。医療機関様に正確な検査結果を迅速にお届けできるよう、職場環境をより良くし、検査センターをしっかりと支える総務の役割を果たしていきたいと思っていますので、どうぞよろしくお願い致します。

*引き続き次号からも、残る新入職員4名の“笑顔”をお届けいたします。